

„Fühl's noch mal - the sound of my life“ – unter diesem Motto soll Walsrode eine Zeitreise in die braven 60er Jahre machen!!!

Der Film „Dirty Dancing“ spielt in dieser Zeit.

Ihre Aufgabe:

Schaffen Sie bis Sonnabend um 19:30 Uhr eine Tanzschule, mit Sitzecke und Tanzfläche. Und mindestens 250 Tänzerinnen und Tänzer - also verkleidete Walsroder - tanzen und singen zusammen „The time of my life“.

In bester 60er-Jahre-Verkleidung:

Mambokleider, Pettycoats, Röhrenjeans, kombiniert mit Sakko oder Lederjacke, dazu eine schöne Haartolle.

Es gilt immer:

Mindestens **drei Teile** machen erst ein echtes Kostüm! Und es kommt auf Fantasie und Kreativität an, nicht auf Perfektion!

Hinweise und Tipps

Für die Lösung der Stadtwette gilt:

- Es geht um Spaß, Fantasie und Improvisation. Lieber aus Pappmaché eine Mauer basteln und mit Fingerfarben bemalen, als eine fachgerechte Natursteinmauer mit Edelstahlverkleidung hinstellen.
- Es geht auch um regionale Zusammengehörigkeit: Binden Sie Ihre Bevölkerung ein, statt den Bauhof alles bauen zu lassen. Kindergärten, die Ferienpass-Aktion und die örtlichen Vereine helfen bestimmt gern!
- Wenn alle mitmachen und sich an der Wette beteiligen ist das besser, als wenn dort ein gefühlter Architektenwettbewerb stattgefunden hat. Wenn viele Hände viele Kleinigkeiten zusammentragen, wird das Gesamtbild umso lebendiger.